

Stellungnahme

Eingebracht von: Winter BA, Walter
Eingebracht am: 23.09.2020

Sehr geehrte Damen und Herren,

ich ersuche Sie, im Zuge dieser Novelle, eine größere redaktionelle Anpassung vorzunehmen:
Bitte vereinheitlichen sie die Schreibweise des Wortes "Pass" in allen Kombinationen und Variationen in diesem Gesetz. Es ist einfach nicht mehr zeitgemäß, dass obwohl im Titel "Bundesgesetz betreffend das Passwesen für österreichische Staatsbürger (Passgesetz 1992)" die korrekte Schreibweise mit zwei S angewandt wird, bereits im § 2 die veraltete Schreibweise "Paß" mit scharfem S verwendet wird.

Es gibt keinen sachlichen Grund, warum hier nicht einmal eine Aktualisierung auf die geltende Rechtschreibung in einem Gesetz durchgeführt wird. Bitte dabei auch gleich auf die korrekte "dass"-Schreibung Bedacht nehmen und das Inhaltsverzeichnis des Gesetzes aktualisieren.

Danke!